

as
ce

al no ha
n centro

M gestiona ntros en al

deración Alme-
ociaciones de Per-
scapacidad, ges-
tualidad un total
es de Estancias
mayores.

s están repartidos
y toda la provin-
dad, el colectivo
as UED: Ana Ma-
a, de 40 usuarios;
y López, para 16
as Salinas, de 50

Unidades son
por FAAM a tra-
nconcesión adminis-
azas son en su to-
ertadas por al
ara la Igualdad y
cial de la Junta y la
e las mismas per-
ayuntamientos de
s, y en el caso de
meriense a la pro-
n de personas con

to crear 150 plazas
e 40 irán a la nueva
El Zapillo, que pre-
estará finalizada

La Policía prohíbe a Al-Pedal una marcha por la ciudad

Los ciclistas consideran que
los agentes los trataron como
"delincuentes"

M. Paris / ALMERÍA

La asociación almeriense Al Pedal criticó la manera de actuar de la Policía Local cuando el pasado jueves prohibió a un grupo de ciclistas circular por la ciudad. La portavoz del colectivo, Isabel Torres, detalló que estaba previsto realizar la llamada *Masa Crítica*, una celebración ciclista que tiene lugar todos los meses en muchas ciudades del mundo. Se trata de un paseo de tipo festivo-reivindicativo, que se celebra de forma espontánea con el objeto de democratizar el uso de la calle y denunciar el abusivo espacio que ocupan los coches y motos.

Así la portavoz explicó que "un grupo de amigos decidimos realizarla el pasado jueves. Salíamos desde el Teatro Apolo, pero una vez allí, la Policía Local nos dijo que no podíamos iniciar la marcha sin que nos escoltasen". "Aceptamos la ruta que nos indicaron, por el Paseo de Almería y avenida Cabo de Gata. Una vez en esta nos prohibieron la marcha, nos pidieron documentación como si fuésemos delincuentes y nos ordenaron que nos dispersáramos", concluyó.